

Se lier à l'esprit des saisons

In tune with the Spirit of the Seasons



Calendrier 2026 Calendar

ÉDITIONS PROSVETA

OMRAAM MIKHAËL AÏVANHOV



Février 2026 February

Pendant l'hiver où les nuits sont les plus longues et où la vie de la nature se ralentit, les conditions sont plus favorables à la vie intérieure, à la méditation, au recueillement. C'est cet apaisement de toute la nature qui permet à l'homme de pénétrer dans les profondeurs de son être et de trouver les conditions pour préparer la naissance de l'enfant divin.

During winter when the nights are the longest and when the pulse of nature beats more slowly, the conditions are more favourable for the inner life, for meditation and contemplation. By quieting down, the whole of nature invites human beings to go deep within themselves and to find the conditions to prepare for the birth of the divine Child.

Omraam Mikhaël Aïvanhov

Lundi Monday	Mardi Tuesday	Mercredi Wednesday	Jeudi Thursday	Vendredi Friday	Samedi Saturday	Dimanche Sunday
26	27	28	29	30	31	○ 23h09 1
2	3	4	5	6	7	8
● 9	10	11	12	13	14	15
16 ● 13h01	17 ♫	18	19	20	21	22
23 ○	24	25	26	27	28	1



Mai 2026 May

Toute cette végétation que vous voyez naître ou renaître au printemps est une image des phénomènes qui peuvent se produire dans votre vie physique, et surtout dans votre vie psychique, si vous faites l'effort de comprendre ce qu'est réellement la vraie vie. Alors, à chaque retour du printemps, efforcez-vous d'avoir en tête la pensée du renouveau.

All the vegetation you see being born and reborn in the spring is an image of the phenomena that can take place in your physical life, and especially in your psychic life if you make the effort to understand what true life really is. So, each time spring returns, try to keep the thought of renewal in mind.

Omraam Mikhaël Aïvanhov

Lundi Monday	Mardi Tuesday	Mercredi Wednesday	Jeudi Thursday	Vendredi Friday	Samedi Saturday	Dimanche Sunday
27	28	29	30	○ 19h23 Wessak 1	2	3
4	5	6	7	8	9	10
11	12	13	Ascension 14	15	● 22h01 16	17
18	19	20	II 21	22	○ 23	Pentecôte 24
L. de Pentecôte 25	26	27	28	29	30	○ 10h45 31



Juin 2026 June

Il existe en l'homme un monde de pure lumière, une région où règne un éternel printemps. Si dans le plan physique, nous ne pouvons pas échapper à l'alternance des saisons et des événements heureux ou malheureux, par la pensée toutes les possibilités nous sont données de nous éléver jusqu'à cette région spirituelle de l'éternel printemps où jaillissent les sources de la vie.

Within human beings exists a world of pure light, a region where eternal springtime reigns. If, on the physical plane, we cannot escape the changing seasons or the alternation of happy and unhappy events, by means of thought we are given every opportunity to rise to this spiritual region of eternal spring, where the source of life flows forth.

Omraam Mikhaël Aïvanhov

Lundi Monday	Mardi Tuesday	Mercredi Wednesday	Jeudi Thursday	Vendredi Friday	Samedi Saturday	Dimanche Sunday
1	2	3	4	5	6	7
8	9	10	11	12	13	14
15	16	17	18	19	20	21
22	23	Saint-Jean 24	25	26	27	28
29	30					

ÉDITIONS  PROSVETA S.A.

1277 avenue Lachenaud – ZA du Capitou – 83600 Fréjus (France)

Tél. (33) 04 94 19 33 33 – contact@prosveta.fr

France : www.prosveta.fr – **Belgique :** www.prosveta.be – **Suisse :** www.prosveta.ch – **Canada :** www.prosveta.ca
USA (California) : www.prosveta-usa.com – **UK :** www.prosveta.co.uk — **Suivez-nous sur :** facebook.com/prosveta

* Les heures des événements astronomiques indiquées dans ce Calendrier sont en heure de France (UTC+1 en hiver, UTC+2 en été). Pour connaître l'heure dans votre région, veuillez l'adapter en fonction du fuseau horaire de votre pays.

Imprimé en France par ICA – 38230 Tignieu-Jameyzieu

Crédits photos : iStock • Pixabay

